
  

                        

  

 

 

 

 

 

 

 

 先月の２３日には、小学校最後の町体育大会が行われました。子供たちは、一生懸命に

走ったり応援したりとがんばっていました。多くの子供が自己新記録を出すことができ、

とても喜んでいました。保護者の皆様にはお忙しい中、子供たちへの応援や励ましをいた

だき、本当にありがとうございました。 

また、２７日から２９日には家庭訪問をさせていただきありがとうございました。学校

での最近の様子や６年生としてがんばっていることなどをお伝えしたり、家庭での様子を

お聞きしたりすることができました。今後の指導の参考にさせていただきます。なお、こ

れからも気になることなどがありましたら、気軽にお知らせください。 

さて、早いもので６月になりました。１学期の折り返しです。学習にじっくり取り組み、

充実した月にしたいと思います。今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

  

 

 

 

 

 

 

 

                     

４日（水）歯と口の健康週間（～１０日） 

     委員会活動 

６日（金）眼科検診 

１１日（水）安全の日 

１２日（木）１４１周年創校記念日 

      貯金日 

１６日（月）入善町さわやか 

あいさつ運動（～２０日） 

      新体力テスト 

清掃週間（～２０日） 

入小ゲンキッズ作戦（～２２日） 

１８日（水）避難訓練、クラブ活動 

日） 

 

１９日（木）児童集会 

２０日（金）地域清掃活動（１限） 

プール清掃（２限） 

２３日（月）読書ウィーク（～２７日） 

      研修会のため１４時下校 

２５日（水）クラブ活動 

      バースデー給食（６月生まれ） 

２６日（木）研修会のため１５時下校 

２７日（金）コンピュータ学習 

 

６月下旬～７月初旬 プール開き 

７／４（金）学習参観、学年・学級懇談会 

      教育講演会 

の行事予定 

１年生と一緒にサツマイモの苗を植

えました。「ななめに植えるんだよ」と

声をかけながら、１年生に苗の植え方

を教えるなど優しく世話をしている様

子が見られました。秋の収穫が本当に

楽しみですね。 

入善小学校６年生 

学年だより №３ 

Ｈ２６．６．９ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１００ｍ走では、うでを速く振って走れたの

でよかったです。ハードル走では、３歩助走で

走れました。練習の成果を出せたので、とても

うれしかったです。 

午後からの選手種目では、入善小学校の人た

ちはすごくがんばっていました。みんながよい

結果を出していました。リレーでも、全体で２

位と３位になっていて、チームワークがすごい

なと思いました。     

 今年で３回目だったけど、とても緊張しま

した。 

 １００ｍ走では、全力で最後まで走ったら

１位だったので、すごくうれしかったです。 

 ５０ｍハードル走では、練習のときは４台

目だけ４歩助走になっていたのでとても心配

だったけど、本番では、転ばずに全部３歩で

行けたので安心しました。ハードル走も１位

だったので、とてもうれしかったです。              

   

 ５０ｍハードル走では、飯野小学校の人と同

着だったけど、今までで一番速く走れたような

気がしたのでよかったです。そして、昼食のと

きの放送で、全体で３位だと聞いて、すごくお

どろきました。今までに１０位以内に入ったこ

とがなかったので、すごくうれしかったです。 

 開・閉会式では旗手になったし、１０位以内

に入れたので、最高の体育大会でした。 

 私は、毎日の朝練習や放課後練習では、自

分なりの目標をもってがんばりました。だか

ら、大会では１位をとるようにがんばりまし

た。でも、１００ｍ走もハードル走も１位を

とることができなくて、とても残念でした。 

 今回の体育大会でだめだったところを生か

して、運動会の１００ｍ走では１位をとりた

いです。         

 私がうれしかったことは、練習のときより

もうまくできたことです。ハードル走では、

５歩助走だったのが４歩になってスピード

も速くなり、ハードル走が少し好きになりま

した。１００ｍ走では、５年生のときよりも

足が速くなったので、他の学校の人を追い抜

かせたし、タイムも縮んだのでとてもうれし

かったです。        

 １００ｍ走では、並んでいるときも緊張した

し、スタート位置に着いたときは、特に緊張し

ました。足がふるえてフライングしそうになっ

たけど、無事に走れてよかったです。 

 ハードル走では、１００ｍ走で負けたライバ

ルに勝つという気持ちで走りました。ハードル

に引っかからずに最後まで全力で走ったら、ラ

イバルに勝てたのでうれしかったです。 

 ハードル走の練習では、初めはうまくこつ

をつかめず、高く跳びすぎることが多かった

です。でも、だんだんうまく跳べるようにな

ってきました。 

 他の学校の人と走るのは、とても緊張しま

した。自分のベストで走れたけど、１位には

なれなかったので悔しかったです。 

 私は走り高跳びに出場しました。練習では、

１１５㎝が跳べるかどうかだったけど、本番で

は１２２㎝が跳べてうれしかったです。でも、

もう少し跳びたかったです。 

 小学校の体育大会は終わったけど、運動を続

けていき、中学校の体育大会でもがんばりたい

です。             


